



20-05-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN jeder Quadratmeter zählt für Hummel, Igel und Ansel. Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung stellt das Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung im Jahr 2023 wieder Fördermittel bereit. Bis zum 31.10.2023 können noch Fördermittel beantragt werden.

### Und so geht es

Besprechen Sie mit Dr. Maren Heincke vom Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung Ihre Ideen oder mailen Sie ihr eine Kurzskeizze mit dem Vorhaben und warten eine Bestätigung ab.

Telefon: 06131 2874447, E-Mail: [m.heincke\(at\)zgv.info](mailto:m.heincke@zgv.info)

---

## Förderfähige Maßnahmen

Gefördert werden können beispielsweise die Anlage von Blumenwiesen, Nistkästen, Fledermauskästen, Insektenhotels oder Markierungen gegen Vogelschlag an großen Glasscheiben, aber auch die Anpflanzung von vogel- oder insektenfreundlichen Sträuchern, Stauden und Kräutern oder Projekte aus dem Bereich „Lebensraum Kirchturm“.

Zwei Beispiele aus den vergangenen Jahren:



### St. Johannesgemeinde Fischbach

30 Konfis und Teamer beteiligten sich am Aufbau einer 20 Quadratmeter großen Bienenweide im Gemeindegarten der St. Johannesgemeinde in Fischbach. Der trockene Boden musste aufgelockert und ca. 2 Tonnen Sand ins Erdreich eingearbeitet werden, bevor der Blumensamen ausgestreut und die Stauden gepflanzt werden konnten.



[https://www.zgv.info/artikel-einzelansicht?no\\_cache=1&tx\\_web2pdf\\_pi1%5Baction%5D=&tx\\_web2pdf\\_pi1%5Bargument%5D=printPage&tx\\_web2pdf\\_pi1%5Bcontroller%5D=Pdf&type=98&cHash=bb3d07eff20850d9516df811f94cd3fe](https://www.zgv.info/artikel-einzelansicht?no_cache=1&tx_web2pdf_pi1%5Baction%5D=&tx_web2pdf_pi1%5Bargument%5D=printPage&tx_web2pdf_pi1%5Bcontroller%5D=Pdf&type=98&cHash=bb3d07eff20850d9516df811f94cd3fe)

20-05-24



ZGHN: Jeder Quadratmeter zählt für Hummel, Igel und

### **Ev. Christuskirchengemeinde Heppenheim**

Mit Unterstützung des Biodiversitätsförderprogramms des ZGV gestaltete die Ev. Christuskirchengemeinde in Heppenheim ihren Garten insekten- und vogelfreundlicher. Zwei Nistkästen wurden an geeigneten Standorten aufgehängt, ein Insektenhotel wartet auf Gäste und zwei kleine Stauden vor dem Pfarrhaus sollen in Zukunft Bienen anziehen.

---

TEILEN

[DOWNLOAD PDF](#) [DRUCKEN](#)

[<< zurück](#)